

La promotion économique en ligne sur www.neuchateleconomie.ch

Le Service de l'économie (NECO) a mis en ligne le nouveau site internet promouvant la place économique neuchâteloise, sa créativité, son dynamisme, sa fiscalité volontariste ainsi que les fleurons qui font sa renommée. Ce site, accessible sur www.neuchateleconomie.ch répond au besoin de communiquer pour attirer de nouvelles sociétés, tout en permettant d'informer les entreprises locales sur l'accompagnement et les soutiens possibles dans le cadre du développement de leurs activités

Après plusieurs mois de développement, le site internet www.neuchateleconomie.ch vient d'être mis en ligne par le NECO. Il remplace le site www.e-den.ch de l'organisme privé de développement économique DEN Sàrl, qui a été intégré à l'administration cantonale en janvier 2009, sous l'égide de l'Office de promotion économique (OPEN).

Ce site constitue un outil de communication pour le Service de l'économie dans sa mission au quotidien. En plus de véhiculer des informations pratiques, notamment sur la nouvelle fiscalité et les possibilités d'aides, il permet de faire savoir, dans et au-delà des nos frontières cantonales, que le pays de Neuchâtel dispose de savoir-faire précieux, nombreux et, pour certains, uniques, et qu'il est encore et toujours un lieu de premier choix pour développer et ancrer ses activités économiques.

"Tant le nouveau site que les outils de promotion à venir nous permettent de présenter le canton de différentes manières à des entrepreneurs et investisseurs étrangers qui projettent de développer leurs affaires sur notre territoire", souligne M. Alain Barbal, chef de l'OPEN. "Ces supports évolueront au gré des besoins et du contexte. Ils reflètent à la fois nos traditions et nos ambitions pour le canton".

Répondre aux attentes des entrepreneurs locaux et étrangers

Ce projet a été élaboré sur la base des questions récurrentes que les entrepreneurs locaux et étrangers adressent au service de l'économie. Le site, bilingue français/anglais, réunit l'ensemble des informations dont ils ont besoin au cours du cycle de vie de leur entreprise, de sa création à sa transmission.

www.neuchateleconomie.ch vise principalement trois catégories de visiteurs. Premièrement, les entreprises et entrepreneurs déjà implantés dans le canton et qui cherchent des informations sur les solutions et soutiens possibles pour le développement de leurs activités. Deuxièmement, les entrepreneurs et entreprises basés hors du territoire cantonal, ainsi que les start-up et les entreprises en création à la recherche d'un site d'implantation en Suisse. Finalement, les familles des dirigeants et collaborateurs expatriés de ces nouvelles entreprises implantées qui y trouveront des informations pratiques sur la vie dans le canton, et plus généralement en Suisse.

Mieux faire connaître les prestations du service de l'économie

Outre la promotion économique du canton, un autre but de ce site est de mieux faire connaître aux entrepreneurs neuchâtelois les prestations du service de l'économie. "Certains dirigeants ou dirigeantes hésitent encore à pousser notre porte, croyant que nos prestations ne s'adressent qu'aux grandes sociétés ou aux entreprises étrangères qui s'implantent dans le canton", précise M. Patrick Cossettini, chef du NECO. "Or, le développement économique du territoire est porté par l'ensemble des entreprises qui y évoluent et chacune a de l'importance à nos yeux".

Pour de plus amples renseignements:

Thierry Grosjean, conseiller d'Etat, chef du DEC, tél. 032 889 68 00.

Patrick Cossettini, chef du Service de l'économie, tél 032 889 68 20.

Neuchâtel, le 13 juin 2012